
                                                                         

Torino, 30.01.2024
Al Presidente del
Consiglio regionale del Piemonte
Stefano Allasia

Al Consigliere regionale del Piemonte
Ivano Martinetti

Gruppo consigliare 
Movimento 5 Stelle

RISPOSTA SCRITTA ALL’INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1695
NUOVO AUMENTO DEI PEDAGGI SULL’AUTOSTRADA ASTI - CUNEO A33 

Come già detto in occasione di un’analoga interrogazione del consigliere Martinetti, questo adeguamento
istat, ben diverso per natura rispetto ad un aumento tariffario, deriva dalla contrattualità sviluppata dal
ministero delle infrastrutture sotto la guida del Ministro Toninelli conclusosi con la firma del Ministro De
Micheli.

Per  tale  motivo,  anche  considerando  che  si  tratta  di  0,10  cent  e  che  il  sistema  di  pedaggiamento
dell’autostrada Asti-Cuneo subirà un modifica dal primo marzo grazie al free-flow, la Regione insieme al
comitato  di  monitoraggio  costituito  da  comuni  e  provincia  di  Cuneo  sta  continuando  una  positiva
interlocuzione con il concessionario.

Ricordo che, solo in materia di pedaggio,  questo lavoro ci  ha consentito di mantenere la  gratuità sulle
tangenziali di Alba e Asti così come quella verso l’ospedale di Verduno, senza dimenticare la possibilità, che
permarrà, di transito sulla tangenziale di Alba per i mezzi agricoli.

In  ultimo  giova  ricordare  che  il  cantiere  dell’ultimo  lotto  è  in  attività  e  finalmente  il  completamento
dell’opera è una certezza.

Grazie

Per la Giunta regionale 
l’Assessore Marco Gabusi 


